

21.2.2021 - hna.de

Maria 2.0 schlägt Thesen an Kirchentüren

...

Am Samstag schlugen mehrere Frauen der Initiative die ersten Thesen an die Tür der Kirche Herz Mariä in Harleshausen. **Unterstützt wurden sie von der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschland (KFD) und der Gruppierung „Wir sind Kirche“**. Der Zeitpunkt wurde von Maria 2.0 vor der virtuellen Vollversammlung der Deutschen Bischöfe gewählt, die diese Woche stattfindet.

...

<https://www.hna.de/kassel/maria-schlaegt-thesen-an-kirchentueren-90212795.html>

Zuletzt geändert am 22.02.2021